
公立大学法人高知工科大学 平成 23 年度 第３回経営審議会 議事録 

 

日 時  平成 24 年 1 月 19 日（木）14:00～15：25 
場 所  高知工科大学 本館 4 階会議室 

出席委員 岡村 甫、佐久間 健人、荻上 紘一、西郷 和彦、西山 昌男、福田 昌史、南 裕子 

岡崎 純男、門  槇夫、高地 弘泰、筒井 典子、中平 勝也、横田 英毅 

欠席委員 大﨑 富夫、関 裕司、西山 彰一 

出席監事 吉良 正人 西岡 啓二郎 

 

【平成 23 年度第 3 回経営審議会議事録署名人の選出】 

 本経営審議会の議事録署名人として議長のほか、荻上委員と高地委員を指名し了承された 

 

【議 事】 

  １号議案 平成 23 年度補正予算（案） 

   議案について審議を行い、原案どおり承認された。 

 

【報 告】 

 以下の報告がなされた。 

 １号報告 永国寺キャンパス社会科学系学部構想について 

   本学が、現在のマネジメント学部を発展改組し、永国寺キャンパスに社会科学系の学部を設置

予定であることが報告された。また、入学定員についても現在の100名から段階的に200名にする

ことが併せて報告された。 

   委員から学部設置に係る、教員採用の有無について質問が出され、採用する方針であるとの説

明がなされた。 

   また新校舎を建築する際、階段教室にするなど、学生が授業を受けやすい工夫をするべきであ

るとの意見も出された。 

 

 ２号報告 認証評価の受審について 

   平成24年度に、学校教育法に定められる認証評価を、財団法人大学基準協会にて受審する旨の

報告がなされた。 

 

 ３号報告 食の改善について（大学食堂運営業者の変更） 

   学生の食の改善をはかる取組みとして、平成23年度より全ての寮生への朝食の提供を開始した

こと、学生食堂についても、学生へのアンケートの実施、ワーキンググループでの検討をもとに、

学生食堂プロポーザル委員会を立ち上げ、複数業者の提案の中から、全国大学生活協同組合を選

定したことが報告された。また、開学より15年が経過したことから老朽化に伴う、食堂機器の改

修を行うことが併せて報告された。 

   また、委員からは次の意見が出された。 

   １）メニューに地元の食材も使用したものを入れてはどうか。 



   ２）ミールカードの値段設定をもう少し多様にしてはどうか。 

 

 ４号報告 特別推薦入試の現状について 
   昨年から実施している特別推薦入試による効果として、課外活動が活性化してきていること、

またその中でも卓球部女子については、全国国公立大学選手権大会において団体３位に入るなど、

顕著な実績を残していることが報告された。 
 
【その他】 
   平成23年度就職状況について厳しい状況の中、学士課程生については昨年までと同様の内定

率、大学院生についても昨年同様100％に近い内定率が出ていることが報告された。 
 
 

 次回の経営審議会について、平成 24 年 3 月 22 日（木）に行われることが確認された。 

 

以上により本日の議事を終了した。 

 

 


